

EP PETROECUADOR ANUNCIA REHABILITACION PARCIAL EN REFINERIA LA LIBERTAD

En el 2016, EP Petroecuador emprenderá en la rehabilitación parcial de la refinería La Libertad, con la intervención técnica en dos unidades básicas de la planta, Parsons y Universal, con lo que se asegurará y estabilizará la producción de derivados y la proyección para incorporar nuevos procesos productivos en procura de generar otros bienes como asfalto y gas licuado de petróleo.

Así lo informó el Gerente General de EP Petroecuador, ingeniero Alex Bravo tras una visita a la planta industrial ubicada en la provincia de Santa Elena, en la que constató las condiciones de funcionamiento de las diferentes unidades de la refinería y la necesidad de incorporar nuevas prácticas administrativas y técnicas en las operaciones de la planta.

Para ello, anunció la designación de nuevo Superintendente de la Refinería La Libertad, el ingeniero Carlos Quinde y de nuevos intendentes operativos, quienes asumieron funciones de inmediato, con el compromiso de optimizar los procedimientos productivos en La Libertad. El ingeniero Quinde es un profesional del área de refinación, fue responsable de varios procesos en la rehabilitación de la refinería Esmeraldas y posee gran experiencia en técnicas y procedimientos de refinación. Tendrá a su cargo establecer de manera urgente el cronograma de intervención de la planta.

La refinería La Libertad tiene tres unidades de procesamiento, Parsons, Universal y Cautivo y procesa diariamente 45 mil barriles diarios de petróleo.